

Begründung zum Antrag einer überplanmäßigen Ausgabe Haltung von Fahrzeugen

Auf Grund des Alters der Fahrzeuge (durchschnittlich 14 Jahre) und ständiger Einsatzbereitschaft häufen sich die Reparaturkosten trotz Wartung und Pflege.

Die Reparaturkosten belaufen sich bis zum jetzigen Zeitpunkt auf 60.084,00 €.

Ein weiterer Faktor sind die gestiegenen Kraftstoffpreise.

Die Dieselpreise im letzten Jahr durchschnittlich 1,24 €/l auf nun aktuell 1,38 €/l.

Die Kosten für Benzin von im letzten Jahr durchschnittlich 1,36 €/l auf nun aktuell 1,54 €/l.

Um die Fahrzeuge weiterhin einsatzbereit zu halten, werden zusätzlich Mittel benötigt.

Eine überplanmäßige Ausgabe in Höhe von 24.999,00 € wurde bereits durch den Bürgermeister genehmigt.

Die Deckung erfolgt aus der Haushaltsstelle Mieten und Pachten. Hier waren 37.000,00 € für den Erwerb zweier Multicar eingestellt. Die Lieferung der Fahrzeuge erfolgt erst zum Anfang Dezember 2018, so dass diese Mittel wieder zur Verfügung stehen.